

Il n'est pas rare que des fidèles se demandent quel est le plan de Dieu, quel sens y a-t-il dans tout ce qui nous arrive, quelle destinée nous attend ? En fait, la réponse est assez simple et on la trouve, sans difficulté, dans les Ecritures. Nous venons d'entendre deux histoires imaginées dans l'Evangile, et, juste avant, le témoignage de St Paul. Le Seigneur Dieu prend patience pour nous permettre de nous tourner vers Lui afin qu'il nous fasse miséricorde. Les récits de conversion sont nombreux, aujourd'hui encore, et chaque histoire témoigne de la grand bonté de Dieu et de la manière, souvent étrange, par laquelle il rejoint les plus grands pécheurs. J'en veux pour preuve un livre qui va sortir en français, traduit de l'allemand, et qui raconte l'itinéraire cabossé d'un enfant mal-aimé puis d'un jeune homme violent qui détruit sa vie et, accidentellement, tue un gendarme, père de famille. Emprisonné, il n'a droit qu'à un livre, la Bible. Il la demande, d'abord et avant tout, pour avoir du papier fin afin d'y rouler son tabac. Et c'est effectivement l'usage qu'il en fait. Mais avant de « fumer » la page de Bible qu'il a arraché, il lit le texte et c'est ainsi qu'il va, un jour, tomber sur ce verset : *« vous êtes le sel de la terre, vous êtes la lumière du monde »*, et là, son chemin de conversion commence car il reconnaît avoir été pour les autres non du sel ou de la lumière mais un véritable poison !...

« Le Christ Jésus est venu dans le monde pour sauver les pécheurs », notait St Paul, se reconnaissant comme le premier d'entre eux ! Et St Jean écrivait, quant à lui : *« si nous disons que nous n'avons pas péché, nous faisons de Dieu un menteur et sa parole n'est pas en nous. »* ^{1Jn1,10}. Dès lors, je suis personnellement concerné ! Et je ne peux me dérober à l'action du Christ si je veux être sauvé et hériter de la vie éternelle. Sans Lui, je suis perdue, définitivement ! Point de salut en dehors du Christ qui a tout déployé pour me rejoindre et qui, aujourd'hui encore, particulièrement par son Eglise, me donne les secours dont j'ai besoin pour parfaire ma vie chrétienne.

Jésus est donc venu pour me sauver, moi qui suis pécheur. Il est venu ainsi pour chacun, et il n'y pas d'autre sauveur que Lui. Se tourner vers ailleurs pour trouver la Paix, le Bonheur, la Vie est un égarement, une illusion, une tromperie. Jésus vient à la recherche de chacune de ses brebis et il nous veut coopérateur de cette œuvre salutaire. En nous laissant rejoindre par le Christ, en nous laissant aimé, sauvé, pardonné, relevé par Lui, nous témoignerons de la miséricorde infinie de Dieu et nous donnerons à nos contemporains des raisons d'espérer et de croire. Encore faut-il que nous admettions avoir besoin de Jésus Sauveur et que nous acceptions de nous laisser corriger, de nous laisser purifier, de nous laisser transformer comme Lui le désire...